
模試受験時が一番力がつく時。実戦感覚を養おう！
本番レベル模試は、学習のペースの維持に加え、定期的に学力をチェックし学習方針を確認するために重要な役
割を果たします。もちろん制限時間内に集中して問題に取り組む体験が、いかに高校受験にとって大切であるか
は言うまでもありません。受験生にとって、現在地を確認することは、現在の学習バランスを維持するのに本当に
大切です。学校以外の「母数／レベル」が安定した「秋田県高校入試本番レベル模試」で力を付けよう！
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顔写真付き【ありがとう！】ＨＰで掲載しています！
全国私塾会の基準で算出しています。
受験学年での在籍者のみの数値です。
年度途中の退学者や講習生・テスト生・会員生などのＥ
ＩＳＵの指導を一定期間以上受けていない生徒はカウ
ントしていません。また、無料講習ではなく、有料での指
導が対象となります。
※詳細はＨＰをご覧ください。

EISU基準EISU基準
HPをご覧ください

EISU生！頑張った！220名が勉強合宿参加！
８月中旬実施の勉強合宿！
過去最多の生徒さんに参加していただきました！
共に努力した経験は、今後の受験勉強の励みになります。

保護者会/学習面談でたくさんの疑問を解決いたします！

中学3年生を対象としたイベントをはじめ、各校舎での三者面談や、志望校別保護者会など、保護者の方々
の不安も解消いたします。生徒・保護者様共に将来に対して真剣に向き合う場をご提供いたします。

合格者約200人の体験談ホームページに掲載中！
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私にとって本番レベル模試は日々の受験勉強の頑張りを試す絶好の機会であ
り、自分自身を更にレベルアップさせるためには必要不可欠なものでした。なぜ
なら、模試を受けることで自分の課題が毎回分かるので、やるべきことを見失わ
ずにやる気を持続させながら勉強に取り組むことができるからです。また、試験
前日や当日の過ごし方、問題の時間配分なども回を重ねることで自分にあったや
り方が見つけられました。このように、本番レベル模試を受けたことによって勉強
面ではもちろん、緊張のなか自分の力を出し切る能力も身に付いたと思います。
受験してよかったです。

自分自身をレベルアップさせる
ために必要不可欠なもの
井川中学校 卒
秋田高校1年
二田 那優さん

天王中学校 卒
秋田南高校1年
古仲 里好さん
私は2年生の後半から数学が大嫌いでした。学校で証明の授業についていけなく
なったからです。3年生になると模試を定期的に受けるようになり、数学はやはり一
番低い点数でした。さすがにやばいと思い、学校の授業を真面目に受け、模試や実
力テストの解き直しに力を入れました。数学はただ解き直すだけでなく、どこを間違
えたのか、どういう解き方をしたらいいのかを考えながらやっていました。また、各
大問の時間配分や解く順番を決めることで数学の点数がどんどん上がっていきま
した。今では数学が大好きです。

結果ではなく途中経過と
その後が大事

模試は入試を乗り越えるために必要な力をつけてくれる一つの武器です。私は模
試は難しいという理由から避けていました。しかし一回目の本番レベル模試を受
けて弱点を見つけ、やるべき事をはっきりさせる事ができました。解き直しを完
璧にして弱点を潰す事で必ず自分の力になります。模試の成績が悪く自信を無く
す事も時にはあります。しかしそこで努力をやめるのではなく苦手な部分を見つ
けられたというプラスにしてさらに努力をし続けていくべきです。模試という高い
壁にチャレンジして合格を掴み取ってください。

模試を越えてゆけ！

天王南中学校 卒
秋田南高校1年
佐々木 啓吾さん

中3の夏、私に高校入試を教えてくれたのは「本番レベル模試」でした。学校の定
期テスト、実力テストでは味わえない「本番」の雰囲気、自分の「苦手」が一目で分
かる成績表、それらを兼ね備えているのが、「本番レベル模試」だと思います。模
試の結果に落ち込む時もありましたが、同時に解けなかった悔しさと勉強へのや
る気が出て、さらに努力を重ね続けました。そして私は志望校に合格することが
でき、充実した高校生活を送っています。今の私があるのは、まぎれもなく「本番
レベル模試」のおかげです！！

「本番」のために今するべきこと

潟西中学校 卒
秋田南高校1年
嵯峨 笑優さん

高校入試本番レベル模試は、入試本番の時間配分で周りが知らない人という状
況で受けられるので、本番の緊張に強くなります。私が成績を上げるのに一番大
切だと思うのは解き直しです。模試を受けてからできるだけ早くやり、自分の分か
らない所を知ることが成績を上げる鍵になります。自分の弱点を見つけて克服し
ていくことが大切です。そのためには本番レベル模試をどれだけ活用し、知識を
得られるかがとても重要になります。だから高校入試までにたくさんの知識と思
考力をつけてください。

合格の鍵となるのは解き直し

羽城中学校 卒
秋田南高校1年
平野 咲奈さん

わたしたちは、
本番レベル模試を活用して、
第１志望校に合格できました！
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模試を120％活用した先輩の声

たった一度の高校入試。努力した経験が一生の財産！たった一度の高校入試。努力した経験が一生の財産！
の受験対策！


